



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

1, 7

23/04/2023

NACIONAL



ENTLÁHUAC

**SOLICITAN VISA  
HUMANITARIA 7  
MIL MIGRANTES  
P7**

FOTO: LESLIE PEREZ



## #PIDENVISAHUMANITARIA

# HACEN TRAMITE 7 MIL MIGRANTES

800

110

• PERSONAS ESTÁN EN EL ALBERGUE.

• TIENDAS DE CAMPAÑA, INSTALADAS.

que fue necesario reforzar las medidas de atención.

"El gobierno de la ciudad tiene una política hacia la migración y los migrantes, basada en un enfoque de Derechos Humanos y busca dar atención humanitaria, social y emergente a quienes pasan por la ciudad", indicó.

Por su parte, el secretario de Inclusión y Bienestar Social, Rigoberto Salgado, mencionó que, desde el 29 de marzo, cuando se instaló el albergue en Tláhuac, a la fecha, se han atendido a mil 594 migrantes.

Además, detalló que en total se han otorgado 21 mil 913 raciones de alimentos, se han hecho 69 viajes en autobuses para traslado de personas migrantes, se han ofrecido dos mil 754 atenciones médicas y otras dos mil 299 atenciones a niñas, niños y adolescentes.

Salgado señaló que la estadía de las personas depende del trámite migratorio que realicen y la necesidad que tienen de ir a Estados Unidos, por lo que su paso por el albergue es temporal. ●

DESTACA MARTÍ BATRES POLÍTICA DEL GCDMX BASADA EN ENFOQUE DE DERECHOS HUMANOS

POR FRIDA VALENCIA

CHOCA UNIDAD DE MB

1

• El impacto de un metrobús en un árbol dejó 20 lesionados.

2

• El incidente ocurrió en el cruce de Baja California e Insurgentes.

FOTO: LESLIE PÉREZ



• **ACCIÓN.** Se tiene planeado abrir otro albergue para menores migrantes.

este año se ha tenido una gran afluencia de migrantes en la capital del país, por lo

**D**esde la instalación del albergue para migrantes en el Bosque de Tláhuac, el Instituto Nacional de Migración (INM) ha realizado siete mil 298 trámites migratorios por causas humanitarias, que se suman a los 490 trámites para revisión de estatus de refugio que ha realizado la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar).

En conferencia, el secretario de Gobierno de la ciudad, Martí Batres, explicó que